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TRUMP PODRÍA CAMBIAR EL SABOR DE
LA BEBIDA MAS FAMOSA DEL MUNDO 
ze. Mandatario anunció que Coca Cola usaría azúcar de caña en su versión regular. 
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LLEGAN MISIVAS DE TODO EL MUNDO. 
1 debate sobre si Coca- 

E Cola debería usar jarabe 
de maíz de alta fructosa 

azúcar de caña en suemble- 
mático refresco oculta un he- 
cho importante: los consumi- 
dores buscan cada vez más 
Coca-Cola sin azúcar. 

La Coca-Cola sin azúcar, 
que se presentó en 2017 como 
Coca-Cola Zero, utiliza el edul- 
corante artificial aspartame y 
el edulcorante natural estevia 
ensureceta. Es uno delos pro- 
ductos de más rápido creci- 
miento de la empresa, con un 
aumento del 14% en los volú- 
menes decajas anivel mundial 
enel primer trimestre del año. 
En comparación, el volum 
total de cajas dela compañía 
aumentó un 2%. 

PepsiCo también señaló el 
jueves que el 60% de sus volú- 
menes de ventas en los princi- 
pales mercados en el segundo 
trimestre provinieron de bebi- 
das bajas enazicar o sin ella. 

“Alanalizarlos refrescos de 
cola, el porcentaje de creci- 
mientoque proviene de (asbe- 
bidas sin) azúcar es significati- 
vo”, afirmó Duane Stanford, 
editor de Beverage Digest. 

    

LO QUE DIJO TRUMP 

El escrutinio sobre los edulco- 
rantes de Coca-Cola comenzó 

el miércoles, cuando el presi- 
dente Donald Trump anunció 
que Coca-Cola Co., consede en 
Atlanta, había acordado usar 
azúcar decañaen la versión re- 
gular desu bebida fabricada en 
Estados Unidos. 

“He hablado con Coca-Co- 
lasobre el uso de azúcar deca- 
ña REALen Coca-Cola en Esta- 

dos Unidos, y han acordado 
hacerlo”, escribió Trump ensu 
redsocial. “Megustaría agrade- 
ceratodaslas personas quetie- 
nen autoridad en Coca-Cola. 
Esta será una muy buena medi- 
da por parte de ellos- Lo verán. 
¡Simplemente es mejor!” 

Coca-Cola no confirmó el 
cambio. Enun comunicado, la 
compañía dijo que apreciaba el 
entusiasmo de Trump y que 
pronto compartiría detalles so- 
brenuevas ofertas. 

Stanford dice dudar que 
Coca-Cola deje de usar com- 
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pletamente el jarabe de maíz 
dealta fructosa, que ha endul- 
zado la Coca-Cola en Estados 
Unidos desde la década de 
1980. Habría enormes proble- 
masen la cadena de suministro 
y la logística, dijo, y EE.UU. no 
produce suficiente azúcar para 
las necesidades de Coca-Cola. 

Espera que la empresa 
ofrezca una versión endulzada 
con azíicar de caña en Estados 
Unidos, tal como su rival Pepsi 
lo ha estado haciendo desde 
2009. Señaló que Coca-Cola ha 
complacido alosfanáticosesta- 
dounidenses importando Coca- 
Cola mexicana, elaborada con 
aúcar decaña, desde2005. Co- 
ca:Cola posicionala versiónme- 
xicana como alternativa delujo 
y la vende en botellas de vidrio. 

JARABE DE MAÍZ 
Laindustria del maízno estaba 
contenta con la especulación. 
El miércoles, en un comunica- 
do, el presidente y CEO de la 
Asociación de Refinadores de 
Maíz, John Bode, dijo que no 
tiene sentido reemplazar el ja- 
rabe de maíz de alta fructosa 
conazúcar de caña y costaría 
miles de empleos en el área es- 
tadounidense dela fabricación. 

Lasacciones de ADM, fabri- 
cante dejarabe de maíz dealta 
fructosa, cayeron casi un 2% el 
jueves tras el anuncio. 

En un mensaje en X, Coca- 
Cola defendió el jarabe de ma- 

íz de alta fructosa, diciendo 

queno tiene mayores probabi- 
lidades de contribuir ala obesi- 

dad que el azúcar de mesa u 
otros edulcorantes de calorías. 

completas. 
“Es seguro; tiene aproxi- 

madamente la misma cantidad 

de calorías por porción que el 
azúcar de mesa y tu cuerpo lo 
metaboliza de manera simi- 

lar”, dijo la compañía. “Por fa- 
vor, ten la seguridad de que las 
bebidas gaseosas de la marca 
Coca-Cola no contienen sus- 
tancias nocivas”. 

La Administración de Ali- 
mentos y Medicamentos de Es- 
tados Unidos (FDA) también di- 

ce que no hay pruebas de que 
exista ninguna diferencia enla 
seguridad de los alimentos en- 

dulzados con jarabe de maíz de 

alta fructosa y aquellos con 
azúcar, mielu otrosedulcoran- 

tes tradicionales. 

MÁS OPCIONES 
Las tendencias recientes indi- 
canque Coca-Cola yotrosfabri- 
cantes de bebidas necesitan en- 
focarse en productos bajos en 
azúcar osin ella, buscados por 
un númerocreciente de consu- 
midores, según Stanford. 

Afirmó quesus datos mues- 
tran que la Coca-Cola original 
fue la más vendida por volu- 
men en Estados Unidos el año 
pasado, con un 19% de partici- 
pación de mercado, mientras 

JUE TRUMP DICE HABER TENIDO CON LA EMPRESA. 

  

quela Coca-Colasinazúcar fue
la séptima y tuvo un 4% de par-
ticipación de mercado. Pero la
participación de esta última
creció un 10%, mientras que la
participación de la Coca-Cola
original se mantuvo estable. 

Paige Leyden, directora
asociada de informes de servi-
cio de alimentos, sabores ein-
gredientes dela empresadein-
vestigación de mercado Mintel,
dijo quelas bebidas con un ha-
lo de salud como Olipop -que
tiene 1gramo de azúcares, en
comparación con los 65 gra-
mos de la Coca-Cola original-
también presionan alos fabri-
cantes de refrescos tradiciona-
les. Mintel espera quelas ventas
delos refrescos con azúcar au-
menten 3,4% en Estados Uni-
dos este año, mientras que los
refrescos dietéticos verán un
crecimiento del 11,89%. 

Aun así, los nutricionistas

sugieren evitar los azúcares
añadidos sin importar la for-
ma, ya que proporcionan calo-
rías vacías sin nutrientes. Las

pautas dietéticas de Estados
Unidos de2020 aconsejan limi-
tarlos alimentosy bebidascon
alto contenido de azúcares
añadidos, y dicen que los niños
menores de 2años no deben
consumirlos en absoluto. 

El aspartame y otros edul-
corantesartificiales tambiénse
mencionan como una preocu-
pación de la Casa Blanca.0s   

EL PAPA LEÓN XIV RECIBE 
DIARIAMENTE 100 KILOS DE 
CARTAS, PAQUETES Y POSTALES 

os niños y los ancianos 
L:- los principales remi- 

tentes de los cercade 100 
Kilos diarios de cartas, paque- 
tes y postales querecibe el pa- 
pa León XIV desde su elección 
el pasado 8 de mayo. 

La “mayoría” de las cartas 
que aterrizan en Roma dirigi- 
das al pontífice provienen de 
“niños y personas mayores” 
que forman parte de la pobla- 
ción “analógica”, dice a Efe 
Giuseppe Tersigni, uno de los 
responsables del centro postal 
del aeropuerto de Fiumicino. 

Lacorrespondencia, quein- 
cluye cartas manuscritas, posta- 
les, felicitaciones e incluso pe- 
queños paquetes, es procesada 
exclusivamente en el centro de 
clasificación postal del aero- 
puerto de Roma Fiumicino, el 
único en Italia habilitado para 
gestionar el correo al Vaticano. 

Cada día, en estas instala- 
ciones se procesan unos 
25.000 paquetes, cerca de dos 
millones de objetos de peque- 
ño formato, 15.000 kilos de co- 

rrespondencia de grantamaño 
y alrededor de 250.000 piezas 
de correo registrado, distribui- 
das por todala región del Lacio. 

El centro opera las 24 ho- 
ras, desde lanoche del domin- 
go hasta la mañana del sába- 
do, conunos 950 trabajadores 
distribuidos en tres turnos. 

En medio de ese enorme 
ujo postal, un segmento muy 
específico tiene un único des- 
tinatario: el papa. 

Las cartas al pontífice pro- 
vienen de todo el mundo -Chi- 
na, Brasil, EE.UU., América La- 

tina, Europa, Asia-y llegan tan- 
to de grandes ciudades como 
de zonas rurales, hospitales e 
instituciones educativas. 

“Por ahora no es posible 
determinar qué país escribe 
másal papa. Hoy, por ejemplo, 
han llegado postales desde 
EE.UU, Kosovo e India”, expli- 

ca Antonello Chidichimo, res- 
ponsable del centro de clasifi- 
cación de Fiumicino. 

El proceso de clasificación 
está totalmente automatizado 

y comienza en una cinta mecá- 
nica que canaliza los envíos 
hacia recipientes especiales. 

Una vez llenas, las cajas se 
sellan, se pesan y se etiquetan 
antes de ser cargadas en camio- 
nes que las transportan al Vati- 
cano, en envíos que serealizan 
tres vecesal día, conentre ocho. 
y nueve cajas por viaje. 

Poste Italiane asegura que 
la correspondencia es muy va- 
riada: desde pequeños paque- 
tes hasta simples cartas y pos- 
tales decoradas con dibujos, 
todas ellas manejadas con es- 
pecial cuidado y respeto. 

“No conocemos el conteni- 

do. Pero de vez en cuando ve- 

mos alguna postal o algún so- 
bre con algún dibujo que nos 
hace entender que viene de 
parte de algún niño”, explica 
el también responsable del 
centro, Giuseppe Tersigni. 

“Todo está manuscrito y 
nos hemos dado cuenta de 

que hay muchos niños que es- 
criben, así que una cantidad 
considerable de correspon- 
dencia viene precisamente de 
ellos”, añade. 

PAPA FRANCISCO, RÉCORD 
La correspondencia dirigidaal 
Vaticano se mantiene “esta- 
ble” desde el cambio de papa, 
aunque desde Poste Italiane 
reconocen que el papa Fran- 
cisco hizo alcanzar cifras ré- 
cord derecepción de cartas. 

El pontífice argentino mar- 
cómáximos históricos durante 
suenfermedad y convalecencia 
entre febrero y abril de 2025, 
con peaks diarios de hasta 150 
kilos de paquetes y cartas que 
leauguraban, entre otras cosas, 
una pronta recuperación. 

Tras su muerte, el volumen 
decartas volvió a estabilizarse, 
hasta el actual “ujo diario e 
ininterrumpido de alrededor de 
100 kilos de correspondencia 
procedente de todo el mundo” 
dirigidas a León XIV.C8 
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